学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」



2年生初の外国語活動 クイズで大盛り上がり!



掃活動ありがとうございました

10日に地域学校協働活動推進員の髙橋さんと園田地区5名の方に、ホールの窓の清掃活動を行 っていただきました。 普段清掃の手が回らないところで、ガラスが汚れているだけでなく、クモ の巣があったり、綿ゴミがたくさんあったりととても大変な場所でしたが、丁寧に清掃していただ いたおかげで、見違えるほどきれいになりました。清掃が終わるあたりにちょうど授業を終えた低

学年の子どもたちもとて も喜んでいました。また、 「〇〇さんのおばあちゃ んだ」と話しかけたり、 話しかけられたりと温か に言葉を交わす場面もあ りました。

その後、授業での子ど もたちの様子も見ていた だきました。本当にあり がとうございました。





15日にJFA主催の夢の教室が5年生を対象に実施 されました。この事業は「夢を持つことや、その夢に向 かって努力することの大切さ」「仲間と協力することの大 切さ」などを伝え、将来について考えるきっかけとなる ことを願って始められ、仙北市でも長年5年生を対象に 行っています。残念ながらコロナ禍によりオンラインで の開催となりましたが、ワールドカップで優勝した際の 女子サッカー日本代表ゴールキーパーの海堀さんが夢先 生を務めてくれました。







はじめはゲームで気持ちを和らげ、 はじめのじゃんけんです その後、海堀さん自身の成功や挫折 を基に子どもたちに、明確な目標を持つことの大切さ、支え となる仲間の大切さを伝えてくれました。海堀さんは中学校 で一度サッカーをやめ、高校を出てから再び始めたそうです。 仲間が熱心に誘い、そして、その仲間がいたから、高い目標 に向かうことができたと話してくれました。子どもたちの心

に響く、とても素晴らしい内容の教室でした。

思いを伝える海堀さんです

- 学校報NO8でお伝えしたように、熱中症予防のためマスクを外す場面があります。文科省 からのリーフレットを原則として対応しますので、裏面をご確認ください。
- ・八幡屋茶舗様より緑茶が寄贈されました。子どもたちを通じてお渡ししております。